
令和６年度 第１回釜石市立甲子公民館運営審議会議事録 

 

 

【日 時】 令和6年5月13日（月）13時30分～14時30分 

 

【場 所】 甲子公民館１F研修室  

 

【出席者】 審議会委員（5人出席） 

       安久津吉延委員長、坂本慶子副委員長、山蔭深思委員 

佐藤道子委員、松田真帆委員 

欠席 多田多聞委員、村上幸三郎委員 

      事務局（3人出席）  

       市民生活部まちづくり課：佐藤課長、浦城主任 

       甲子公民館：立石館長 

 

【傍聴者】なし 

 

【結果】 立石館長が開会を宣言した後、まちづくり課佐藤課長及び安久津委員長の挨拶に続き、事

務局から令和6年度運営方針及び令和5年度事業計画について説明し協議を行った。 

 公民館を中心に「いつでも・どこでも・だれでも」自由に学習機会を選択して学ぶことが 

できる体制づくりに努めるとともに生きがいのある充実した豊かで快適な地域づくりの実現 

を目指した各種事業を実施することとし事務局案のとおり承認された。 

資料は別紙のとおり。 

 

  [議 長] 只今説明のあった、令和6年度運営方針及び令和5年度事業計画について質問、ご意見 

等ございませんか。 

  

  [委 員] 令和6年度運営方針について異議なしとして了承。 

 

  [委 員] 公民館事業への男性参加を促す機会を設けることは良。他の公民館では囲碁・将棋が

自主グループ活動となっている。事業展開には PRが必要。他の集会所や団体等にも出向

き PRすべき。 

 

  [委 員] 他の公民館では長期休み期間中の小学生の宿題を岩大教育学部に在籍する釜石出身者

の学生が応援する事業を実施していたようだ。良い事業であり甲子でも検討いただきた

い。 

 

[事務局] 検討してみます。岩手大学については平田の水産学部を見込んで現在事業調整中で 

す。 

 

 

[委 員] 自主グループ団体の中で男性が参加されているのはどのぐらいか。 

 

[事務局] １７団体中４団体に男性の参加がある。うち１団体は１名のみ男性。割合的には少な 

い。  

 

  [議 長] 令和6年度の事業計画について異議なしとして了承。 

 

  [事務局] 第１回甲子公民館運営審議会を終了します。委員の皆様にはお忙しい中ありがとうご

ざいました。 

  


